

# Werbekampagne "Kriminalisten gesucht"

09.10.2014

**Der BDK begrüßt die neue Werbekampagne zur Nachwuchsgewinnung der Polizeidirektion Braunschweig. U. a. werden hier mit mehreren Plakaten "Kriminalisten gesucht" und direkt angesprochen.**

Wenn diese dann hoffentlich auch gefunden werden (dem BDK liegen viele Anfragen vor), liegt es an der Polizeiakademie Niedersachsen und auch den anderen Polizeibehörden, diese Kriminalisten auch direkt bei der Kriminalpolizei zu verwenden und nicht erst jahrelang in die Bereitschaftspolizei und den ESD zu schicken. Natürlich müssen sich nun **landesweit gültige Standards** zur **weiteren Fortbildung** dieser neuen Kriminalbeamtinnen und -beamten anschließen. In der PD Braunschweig gibt es in einer Polizeiinspektion ein erfolgreich erprobtes und allgemein anerkanntes Konzept.

*Der geschäftsführende Landesvorstand*

*pdf-Datei*

Schlagwörter

**Niedersachsen**

diesen Inhalt herunterladen: **PDF**